



**Matthias Laurenz Gräff
und
Helmuth Gräff**

28.02.-28.03.2015

Zwischen den Welten...
Zwischen den Generationen



**Matthias Laurenz Gräff
und Helmuth Gräff**

Zwischen den Welten... Zwischen den Generationen

28.02.-28.03.2015



Matthias Laurenz Gräff

www.matthiaslaurenzgraeff.com

Matthias Laurenz Gräff
geboren 1984 in Gars am Kamp

Im Alter von 17 Jahren beginnt Matthias Laurenz Gräff, Sohn einer Künstlerfamilie, seine offizielle Kunstausbildung, mit dem Studium der Illustration und Grafik bei Prof. Barry Hewson an der New Design University in St. Pölten. Zwischen 2001 und 2004 nimmt er an Kunstseminaren, geleitet von Prof. Bernhard Hollemann und Prof. Arthur Redhead, an der Sommerakademie in Geras teil.

Heute ist Matthias Laurenz Gräff ein akademischer Maler, der sich vornehmlich der Allegorie, der Natur- und Architekturdarstellung, dem Stillleben sowie der Figurenmalerei verschrieben hat. 2008 beendet er sein Magisterstudium an der Wiener Universität für Angewandte Kunst in der Meisterklasse für Malerei bei Prof. Wolfgang Herzig.

In Gräffs Werken sind die Einflüsse der Kunstgeschichte, insbesondere der klassischen Moderne, förmlich spürbar und doch ist sein eigener Stil unverkennbar und einzigartig. Ihm gelingt es, zugleich zeitgenössisch als auch traditionell zu sein, indem er an Vergangenes anknüpft und bisher noch nie Geschehenes schafft.

Der Künstler verwendet oft sehr "reine" Farben, was unter anderem an Henri Matisse erinnert. Er tendiert zu einer enormen Dynamik, erzeugt Stimmungen und jede Betrachtung seiner Werke erlaubt neue Blickpunkte und Erfahrungen. Seine unterschiedlichen Perspektiven liegen beispielsweise Paul Cezanne, Pablo Picasso und Vincent van Gogh zugrunde und doch sind seine Arbeiten keinem der genannten Wegbereiter direkt zuzuordnen.

Mag. Sabrina Redhead / Ausstellungskatalog
"Kunst im Murtal", 2014



Matthias Laurenz Gräff
Oia uf Santorin in den Zykladen, Öll auf Leinwand, 60x60 cm, 2014



Matthias Laurenz Gräff
Großes Früchtestillleben mit Elefant und Lampion, Öl auf Leinwand, 130x90 cm, 2008



Matthias Laurenz Gräff
Berg Athos, Kloster Zografou, Öl auf Leinwand, 80x60 cm, 2014

Ausstellung

Matthias Laurenz Gräff und Helmuth Gräff

Zwischen den Welten...
Zwischen den Generationen

Vernissage:

Fr 27. Februar 2015, 19 Uhr

Zu den Arbeiten spricht
Dr. Günter Stummvoll, Abgeordneter zum Nationalrat a.D.

Ausstellungsdauer: 28.02.-28.03.2015
Finissage: Sa 28.März 2015, 17 Uhr

Öffnungszeiten:

Di-Fr 17.00 - 19.00
sowie nach Vereinbarung
Tel.: +43 676 620 64 12, +43 650 894 1107
admin@galerie-daliko.com

Bahnzeile 8, 3500 Krems a/d Donau
www.galerie-daliko.com

Umschlag Vorderseite links:

Matthias Laurenz Gräff

Die Erwartung, Öl auf Leinwand, 50x50 cm, 2014

rechts:

Helmuth Gräff

Rückenakt im Weiher, Öl auf Leinwand, 110x70 cm, 2014

